



Actualidad

Vicepresidenta define presupuesto y fechas para contratar obras del Canal del Dique

El presupuesto de este proyecto, que pretende recuperar la navegabilidad del Canal del Dique y garantizar protección a pueblos ribereños, es de \$5 billones.



Canal del Dique. Foto: Colprensa



Antonio Canchilla | 27/02/2020 - (hace 55 minutos)

Tras una reunión con los gobernadores de Sucre, Córdoba y una delegada de gobernadora del Atlántico, la vicepresidenta Marta Lucía Ramírez anunció que **se logró un acuerdo con los mandatarios seccionales para comprometer los recursos** que permitirán poner en marcha la megaobra del Canal de Dique. Esperan que antes de que culmine el año esté cerrada la licitación.

"Arrancamos en mes y medio el proceso de prepliego, de forma que pueda iniciarse licitación en julio y cerrarla en diciembre. El aporte, de Nación y departamentos está garantizado; estamos listos para que en abril se inicien las convocatorias y se pueda tener la lista de proponentes seleccionados", explicó Ramírez.

En la reunión de trabajo con los gobernadores, también estuvo presente un delegado del Banco Mundial, que será clave en la consecución de otras fuentes de financiación. Hasta el momento, **los aportes para esta megaobra, cuya concesión se hará por 15 años, provienen del Gobierno Nacional, gobernaciones y Ecopetrol.**

Los mandatarios regionales se comprometieron a aportar recursos de regalías para asegurar la financiación, que bordea los 5 billones de pesos. **"En 4 años y medio, vamos a estar navegando por ese canal, vamos a generar una industria de turismo en los municipios ribereños,** y lo más importante, vamos a fortalecer la pesca como una fuente de alimentos, pero también como una fuente de ingresos para los habitantes", dijo la vicepresidenta

Lea en La W: Se logró acuerdo para sacar adelante la APP Canal del Dique

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

LE PUEDE INTERESAR TAMBIÉN

#Canal del Dique

Comentarios

Aerocivil aseguró que el transporte aéreo del país está preparado para el coronavirus

Juan Carlos Salazar, director de la autoridad aeronáutica del país, dio un parte de tranquilidad a los ciudadanos y viajeros del transporte aéreo.



Juan Carlos Salazar, director de la autoridad aeronáutica . Foto: Colprensa



Cristian Medina | 27/02/2020 - (hace 2 horas)

En su más reciente pronunciamiento, la Aeronáutica Civil, manifestó que **Colombia se viene preparando para prevenir y atender casos de la enfermedad Covid – 19,** y que por ende todas las entidades ligadas al sector del transporte aéreo del país también lo están e igualmente siguen alistándose para enfrentar la enfermedad, dando así un parte de tranquilidad a los viajeros y ciudadanía en general.

En sus declaraciones, el director de la Aerocivil, Juan Carlos Salazar, dijo "todas las instituciones y entidades en este caso que tienen que ver con el tema aeroportuario y con el tema del transporte aéreo, **venimos preparándonos de la mano del Ministerio de Salud** quien lidera todos los preparativos al interior del Gobierno Nacional y de los Gobiernos Departamentales y de las instituciones que tenemos que ver con este tema".

Seguido a esto, la Aerocivil, resaltó que resultado de la preparación del sector para enfrentar el Coronavirus, fue el buen desempeño que se obtuvo con la aplicación de los protocolos del Aeropuerto El Dorado de Bogotá ante la **llegada de una ciudadana** en la noche de este miércoles, 27 de febrero, **con sospecha de portar el virus,** siendo trasladada a un centro asistencial sin ningún inconveniente.

Lea en La W: Duque inspeccionó protocolos en El Dorado para prevenir el Coronavirus

Frente al escenario el director Salazar dijo "el evento que se presentó el día de ayer fue detectado precisamente en aplicación de los protocolos internacionales que se siguen por parte de todos los actores que en este caso estamos presentes en los aeropuertos internacionales, y esa persona que fue detectada con algunos síntomas y debido al origen fue identificada y seleccionada pues fue **conducida a los servicios de sanidad aeroportuaria** y en coordinación con la autoridad de salud de Bogotá fue conducida a uno de los centros, a uno de los hospitales que precisamente el distrito ha destinado para darle el tratamiento y digamos que identificar o confirmar si se trata de un caso positivo con la enfermedad del Covid".

Finalmente, la Aerocivil, manifestó que **la operación aérea para repatriar a los colombianos que vienen desde China,** se mantiene a cargo de Fuerza Aérea Colombiana, y por ende la misma es la que decidirá si al arribo de los connacionales se permitirá acceso de personal diferente al autorizado hasta el momento.

Le puede interesar: La magnitud del problema del Coronavirus no será diferente a una gripe: Ángel Gil

Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Coronavirus #Colombia

Comentarios

Duque inspeccionó protocolos en El Dorado para prevenir el Coronavirus